

# Inician clases nocturnas de inglés en Westfield

Westfield, NJ- The Westfield Adult School, una institución sin fines de lucro que desde el año 1938 viene ofreciendo clases de inglés durante el otoño (ESL Conversational English courses) informó que el nuevo curso escolar comenzará el lunes 22 de Septiembre. La etapa de clases en el otoño se extenderá hasta el 17 de noviembre y en su habitual horario nocturno: de 7 a 9 de la noche. El costo de la matrícula es de \$60 dólares.

La Westfield Adult School funciona en la Westfield High School, un plantel escolar locali-

zado en el número 550 de Dorian Road, en Westfield. El sitio donde funciona la escuela está muy cerca de la estación de trenes local.

Los cursos de la Westfield Adult School enfatiza las habilidades de conversar en inglés y tienen tres niveles: El primer nivel es para personas con pocos conocimientos del idioma y por eso hace hincapié en la gramática, la pronunciación, y la conversación. El nivel intermedio es para estudiantes con cierto conocimiento o que hayan tomado algunas lecciones de inglés. Por tanto se centra en practicas de con-

versación, vocabulario, lectura, redacción y pronunciación. Y el nivel avanzado comprende lecciones más profundas de gramática, lectura, pronunciación y además utiliza pequeños grupos de estudiantes para practicar la conversación.

Los estudiantes pueden matricularse personalmente el lunes 22 de Septiembre aunque también pueden hacerlo visitando el sitio electrónico [www.Westfield-AdultSchool.com](http://www.Westfield-AdultSchool.com). Igualmente pueden llamar a la oficina de la escuela para cualquier pregunta utilizando el 908-232-4050.

# Trituradora Ambulante en Linden , el 18 de septiembre

UNION, NJ - La Junta de Freeholders del Condado de Union anuncia que la trituradora ambulante visitará la ciudad de Union el jueves 18 de septiembre en el Centro de reciclaje en Linden.

El evento del 18 de septiembre se llevará a cabo en el Linden Recycling Center, situado en el 2 Donaldson Place en Linden. La Compañía NEXCUT Shredding de Teaneck estará presente de 9:00 a.m. a 1:00 p.m.

Todos los residentes del Condado pueden usar el servicio. Se les

pede a los participantes que preparen los documentos antes de llevarlos, quitándole las precillas, los papeles que se encuentren húmedos no se aceptan. Por favor deben traer solamente lo que contenga información importante o confidencial. Las revistas y papeles sin importancia se pueden reciclar semanalmente en su municipalidad. Hay un límite de 4 cajas o bolsas plásticas de 10 libras cada una por persona.

Los documentos son puestos en contenedores de 96 galones que la

compañía provee. Luego se vacían en una cinta transportadora y pasan a la trituradora. Los participantes pueden quedarse a ver el proceso a través de una televisión de circuito cerrado. Los documentos destruidos son reciclados y enviados a los molinos de papel.

El próximo evento se llevará a cabo el sábado 27 de septiembre, en la ciudad de Westfield.

Para obtener más información pueden llamar al (908) 654-9889 o visitar la página [www.ucnj.org/recycle](http://www.ucnj.org/recycle).

# Cancelan el Festival Artístico de Plainfield

Plainfield, NJ- El Alcalde de esta localidad, Adrian O Mapp, ha comunicado a los expositores del Festival Artístico de Plainfield que este año 2014 la festividad no tendrá lugar pero será nuevamente incorporada al calendario de la ciudad durante el 2015.

El Plainfield Art Festival es un evento de carácter anual y venía celebrándose desde el año 1963.

La administración Mapp desea aplazar el festival con el objetivo de re-estructurar el evento y darle más vigor.

El alcalde Mapp ha nombrado a Veronica

Taylor como líder del equipo que tendrá la tarea de revitalizar el Festival Artístico de Plainfield. Taylor es la Superintendente de Recreación de la ciudad y ha estado envuelta en la preparación de anteriores festivales.

El Plainfield Art Festival fue una iniciativa original de la Central Jersey Chamber of Commerce y solía realizarse en las calles en el centro de la ciudad y después se movió a Library Park. La ciudad finalmente se quedó a cargo del evento luego de la desaparición de la Central Jersey Chamber of Commerce. El Plainfield Art Festival esta abierto no sólo a artistas y a artesanos aficionados sino también a creadores profesionales. Las obras pictóricas que se aceptan pueden haber sido concebidas en casi todas las técnicas: pinturas de aceite, acuarelas, grabados y aguafuertes, acrílicos, cerámica, diseños de joyas, fibra de vidrios y otros materiales.

El evento del 2015 se desarrollará el sábado 11 de julio. Los artistas interesados en participar deben enviar un correo electrónico a la dirección [arts@plainfieldnj.gov](mailto:arts@plainfieldnj.gov) o llamar al 908-758-3097



Muchos seguros en uno. Un seguro para muchos.

**Conrado Arroyo, Agent**  
360 Chestnut Street  
Newark, NJ 07105  
Bus: 973-274-1000  
[www.conradoarroyo.com](http://www.conradoarroyo.com)  
[conrado@conradoarroyo.com](mailto:conrado@conradoarroyo.com)  
Se habla español

Más de 40 millones de conductores escogen a State Farm® por su variedad de seguros y cantidad de descuentos. Déjame enseñarte cuáles son los que se aplican en tu caso. Como un buen vecino State Farm está ahí.® MEJORA TU ESTADO™. LLÁMAME HOY.



Las pólizas, formularios y notificaciones de State Farm® están escritos en inglés. State Farm Mutual Automobile Company, State Farm Indemnity Company 1104044.1 Bloomington, IL.

## VOTO POR CORREO AVISO PARA LAS PERSONAS QUE DESEEN RECIBIR UN VOTO POR CORREO

Si usted es un elector que está inscrito y cumple los requisitos del Estado y desea votar por correo en la **elección general** que tendrá lugar el **4 de noviembre de 2014**, complete el formulario de solicitud a continuación y envíelo al suscrito, o escriba o aplique personalmente al suscrito pidiéndole que le envíe un voto para votar por correo. Su solicitud debe indicar la dirección de su domicilio y la dirección a la cual desea que se le envíe el voto. La solicitud debe estar fechada y firmada por usted.

Si alguna persona lo ayudó a completar la solicitud de voto por correo, en el mismo formulario debe señalar su nombre, dirección y firma y usted deberá firmar y fechar la solicitud para que ésta sea válida y pueda ser procesada. Ninguna persona puede servir de representante autorizado para más de 10 electores calificados en una elección. Ninguna persona que sea candidato en la elección para la cual el elector está solicitando un voto por correo puede ayudar a llenar el voto o servir de representante autorizado o portador de éste.

No se entregará ningún voto por correo a la persona que presente una solicitud por correo, a no ser que ésta se reciba al menos siete días antes de la elección e incluya toda la información solicitada. Un elector, sin embargo, puede solicitar un formulario personalmente al funcionario del condado hasta las 3 p.m. del día anterior a la elección.

A los electores que deseen votar únicamente por correo en todas las elecciones generales futuras en las que les corresponda votar y que así lo estipulen en su solicitud, luego de su solicitud inicial y sin acción ulterior de su parte, el funcionario del condado les enviará un voto por correo hasta cuando los propios electores manifiesten que ya no desean que les sigan enviando dichos votos. Al elector que no vote en la cuarta elección general siguiente a la última elección general en la que haya votado, se le podrá suspender su derecho a recibir un voto por correo para todas las elecciones generales futuras, a menos que complete una nueva solicitud y la haga llegar al funcionario del condado.

Los electores también tienen la opción de indicar en la solicitud de voto por correo que prefieren recibir los votos por correo para cada elección que tenga lugar durante el resto de este año calendario. Los electores que ejerzan esta opción recibirán sus votos por correo para cada elección que tenga lugar durante el resto de este año calendario, sin que deban ejercer acción adicional alguna.

Los formularios pueden obtenerse solicitándolos al suscrito ya sea por escrito o por teléfono o bien se puede completar la solicitud que se acompaña más abajo y enviarla al suscrito.

Fechado el 11 de septiembre

*Joanne Rajoppi*

Joanne Rajoppi, Funcionaria del Condado  
2 Broad Street Room 115  
Elizabeth, New Jersey 07201-2299  
Teléfono: 908-527-4360

## SOLICITUD DE VOTO POR CORREO

<p>1 <b>Por el presente solicito un Voto por correo para:</b> (MARQUE UNA SOLA ALTERNATIVA) la elección General (noviembre) Primaria Municipal Escolar Comisión contra incentivos Especial _____ Que tendrá lugar el _____ Fecha _____ Especificar _____</p>		<p><b>SOLAMENTE VOTANTE MILITAR O FUERA DEL PAÍS</b> Solicito boletas para votar por correo en todas las elecciones para las cuales califique para votar y soy (MARQUE SOLO UNA) <input type="checkbox"/> Miembro de los Servicios Uniformados o Marina Mercante en servicio activo, o cónyuge o dependiente elegible. <input type="checkbox"/> Ciudadano estadounidense fuera de los EE.UU. y con intenciones de regresar. <input type="checkbox"/> Ciudadano estadounidense que reside fuera de los EE.UU. y sin intenciones de regresar.</p>		
<p>2 Apellido (Escriba o use letras de imprenta) _____ Primer nombre (Escriba o use letras de imprenta) _____ Segundo nombre o iniciales _____ Sufrío (eg. Jr., Sr., III) _____</p>		<p>3 Dirección donde se ha inscrito para votar Dirección o N° de distrito electoral _____ Depto. _____ Municipalidad (ciudad/pueblo) _____ Estado _____ Código postal _____</p>		<p>4 Envíe mi voto a la siguiente dirección: <input type="checkbox"/> La misma dirección que en la Sección 3 Incluya cualquier Casilla postal, Número de distrito electoral Estado/provincia, Código postal y país (si vive fuera de los EE.UU.)</p>
<p>5 Fecha de nacimiento _____</p>	<p>6 Número de teléfono durante el día _____</p>	<p>7 Dirección de correo electrónico (opcional) _____</p>		
<p>8 Firma Por favor, haga la misma firma que aparece en el Libro de registros de votación <b>X</b> _____</p>		<p>9 Fecha de hoy _____</p>		

<p><b>OPCIONAL – SOLO COMPLETE LAS SECCIONES 10 A 12 CUANDO CORRESPONDA</b></p>			
<p>10 <b>Opciones que tiene el elector para recibir votos de futuras elecciones en forma automática</b> Puede elegir una de las opciones, ambas opciones o ninguna de ellas. NO ES OBLIGATORIO QUE ELIJA UNA OPCIÓN. Si no marca una opción, se le enviará solamente el voto para la elección que seleccionó en la Sección 1. * A <input type="checkbox"/> Deseo recibir un Voto por correo para todas las elecciones que se realizarán durante el RESTO DEL AÑO CALENDARIO * B <input type="checkbox"/> Deseo recibir un Voto por correo para TODAS LAS ELECCIONES FUTURAS GENERALES DE NOVIEMBRE, hasta la fecha en que solicite otra cosa. * Observe que: Su voto solo se puede enviar a la dirección postal que se entrega en esta solicitud; si cambia de dirección, debe notificarla por escrito al Funcionario del condado.</p>			
<p>11 <b>Ayudante</b> Cualquier persona que le preste ayuda al elector para llenar esta solicitud debe completar esta sección. Nombre del ayudante (escriba en letras de imprenta) _____ Firma del ayudante _____ Fecha _____ Dirección _____ Depto. _____ Municipalidad (ciudad/pueblo) _____ Estado _____ Código postal _____</p>			
<p>12 <b>Representante autorizado</b> Cualquier elector puede solicitar un Voto por correo a través de un representante autorizado. El representante deberá ser un pariente o un elector registrado en este Condado. Ningún representante autorizado puede (1) ser Candidato a la elección para la cual el elector está solicitando un voto por correo o (2) servir de representante para más de DIEZ electores calificados por elección. Designo, _____ como a mi Representante autorizado. Escriba con letras de imprenta el nombre del representante autorizado Dirección del representante _____ Depto. _____ Municipalidad (ciudad/pueblo) _____ Estado _____ Código postal _____ Fecha de nacimiento _____ / / Firma del elector <b>X</b> _____ Fecha _____ / / <b>PARE</b> El representante autorizado debe firmar la solicitud y mostrar una cédula de identificación con foto al Funcionario del condado o al funcionario del condado designado. "Por el presente certifico que el Voto por correo se lo entregaré directamente al elector y a ninguna otra persona, bajo apercibimiento de la ley" Firma del representante _____ Fecha _____ / / <b>X</b> _____</p>			
<p><b>PARA USO EXCLUSIVO DE LA OFICINA</b> N° de registro del votante _____ N° de código municipal _____ Parte _____ Distrito electoral _____ Distrito _____</p>			